



GSS Nachrichten Dezember 2025



**Liebe Eltern
und Familien,**

wir wünschen
Ihnen und euch
ein gesegnetes
Weihnachtsfest,
erholsame
Ferien- und
Urlaubstage
und alles Gute
für 2025!
Ihr und euer
GSS-Team



Weihnachtszeit

Das ist die Zeit, die den Himmel
der Erde näher bringt.
Die die Liebe zu Taten befähigt.

Die Zeit, die geheime Wünsche
in Menschenherzen sät.
Die Zeit, deren leise Sprach
man ohne Worte versteht.

Die Zeit, die zum Segen will werden,
wenn uns ihr Wesen berührt
und wir den Zauber spüren,
dass Weihnachten in uns wird.

Der Unterricht beginnt wieder am Mittwoch, den 7. Januar 2026.

Termine zu Ihrer Information:

- Ausgabe der Zwischeninformationen für die 4. Klassen am **23.01.26**
- In den Klassen 1-3 finden im Zeitraum 07.01. bis 12.2.26 die Lernentwicklungsgespräche statt. Die persönlichen Termine erhalten Sie von den Klassleitungen über Schoolfox.
- Wintersporttag in Unterjoch am **Mittwoch, 04.02.26**
Für die Durchführung benötigen wir wieder Ihre Mithilfe! Sie erhalten Sie rechtzeitig Informationen.

Einige Impressionen aus den vergangenen Wochen:

ARCHÄOLOGISCHERPARK CAMBODUNUM

Wir hatten eine Führerin, sie hieß Frau Damiani-Huber.

Sie hat uns durch den ganzen Park geführt.

Wir waren z. B. auf dem Sportplatz der Römer.



Jetzt wissen wir schon:

Cambos=(befestigter)Ort

Dunum=Flusskrümmung

Cambodunum=Stadt an der Flusskrümmung

Römisches Tafelgeschirr=Terra Sigilata

Münzen: As, Sesterz, Denar, Aureus

Spiele: Tonkugel, Mühlespiel, Hüpfseil

Das Untergewand heißt Tunica, das Obergewand heißt Toga

Aus Italien IT kommen: Feigen, Datteln, Amphoren

Es hat viel Spaß gemacht! 😊

Laura und Theresa 4b

Leseeltern

An fast jedem Freitag zwischen den Herbst- und Weihnachtsferien sind in den vierten Klassen die Leseeltern gekommen. Wir haben uns in verschiedene Gruppen aufgeteilt. Jede Gruppe hatte ein anderes Buch. Jedes Buch klang spannend. Die Eltern waren freiwillig da. Es hat soooooooooviel Spaß gemacht!

ENDE ❤️

Mila und Xenia 4b

Eislaufen

Immer 2 Klassen sind an den Montagen zwischen den Herbst- und Weihnachtsferien Eislaufen gegangen. Es gab auch Hilfen für die Kinder, die noch nicht so gut Eislaufen können. Es gab 3 Abteilungen: Eine für die Kinder mit Hilfen, eine für Holzstäbe und Ringe, die man mit dem Stab hin- und herschieben musste und eine, in der man Eishockey spielen durfte. Die 4. Klässler sind mit den 3. Klässlern Eislaufen gegangen.

Wir haben viel gelernt!

MORENA und ELA 4b 😊

Skipping Hearts

Am 24.11.25 war Herr Klein von dem Projekt „Skipping Hearts“ bei uns in der Klasse. Er hat uns verschiedene Sprünge zum Seilspringen beigebracht. Daraus haben wir dann eine Choreografie zusammengestellt, die wir dann einer anderen Klasse vorgestellt haben, der es sehr gut gefallen hat.



„Skipping Hearts“ bedeutet so viel wie „Springende Herzen“. Man will damit erreichen, dass viele Menschen Sport machen und dadurch gesund bleiben.

Durch Sport werden Muskeln -in diesem Fall der Herzmuskel - gestärkt. Da Seilspringen sehr anstrengend ist, ist es ein guter Sport für Leute, die nicht so viel Sport machen.

Wir sind nun durch unsere Sportsequenz noch fitter geworden!
Ella und Annika 4b

Besuch des Nikolaus am 5.12.25

Gespannt erwarteten die Kinder auch in diesem Jahr den Nikolaus und erfreuten ihn mit Liedern, Gedichten und Musikstücken. Mit meist lobenden, aber auch mal mahnenden Worten trug er jeder Klasse Notizen aus seinem Goldenen Buch vor. Für jede Klasse gab es einen Geschenkesack, gesponsert vom Elternbeirat und auch eine Überraschung von der Stadt Kempten, und gebackene süße Nikoläuse für alle.



Herzlichen Dank an alle Bäckerinnen!



Malteser-Hilfsaktion 2025: Hilfe für notleidende Familien in Rumänien

Herzlichen Dank, dass Sie durch Ihre Sachspenden mitgeholfen haben, die Pakete zu befüllen!

Theater-Peterchens Mondfahrt

Am Montag vor den Weihnachtsferien ging die ganze Gustav-Stresemann-Grundschule ins Stadttheater. Dort haben sie Peterchens Mondfahrt angeguckt. Die Zuschauer waren begeistert von dem tollen Stück. Es ging um einen Maikäfer, der sein sechstes Beinchen verloren hatte. Er musste zwei Kinder suchen, die noch nie ein Tier gequält hatten. Sie hießen Peterchen und Anneliese und liebten Tiere. Mit dem Maikäfer Herr Sumsemann flogen sie zum Mond, um das Beinchen von dort zurückzuholen. Auf dem Weg dorthin, begegneten sie der Nachtfee und den vier Elementen (dem Donnermann, der Windliese, der Blitzhexe und dem Regenfritz). Die Elemente halfen ihnen den Mondmann zu besiegen und das Bein zurückzuholen. Der Kampf war hart, aber die vier Elemente unterstützen sie, und gemeinsam schafften sie es so das Bein zurückzuholen. Als der Maikäfer dann sah, dass er sein sechstes Beinchen wieder hatte, war er sehr glücklich. Abschließen flogen die drei zur Erde zurück.

Das war ein schönes Theaterstück!

Henry und Fabian 4b

Ein herzliches Dankeschön der Klasse 4b für die tollen Berichte unserer Aktivitäten.

Buchkinder

Die Klasse 3c verwandelte ihr Klassenzimmer eine Woche lang in eine Schreib- und Druckwerkstatt. Es sind tolle Bücher entstanden, die die Kinder am Freitag in eine Lesung den Eltern vorgelesen haben.



Zum Schluss gibt es noch eine besondere Neuigkeit:

Erneute Auszeichnung als Umweltschule



Die Gustav-Stresemann Schule ist als Umweltschule ausgezeichnet worden. Ein großes Dankeschön an das Umweltteam und die Umwelt - AG, die dies möglich machten!

Nun wünsche ich Ihnen allen eine geruhsame Zeit und einen guten Start in das neue Jahr 2026!

Herzliche Grüße
Andrea Reininghaus